

PROPUESTA DE TRABAJO.

con el pasar de los años, de vivir tan cerca este movimiento paralímpico, de sentirlo, de llevarlo en mi sangre, de prepararme para aportarle al sistema, de conocer tantas partes del mundo, después de sentir que si vale la pena soñar, quiero dejar un buen legado de liderazgo, de crecimiento, de alegría al sentir que hacemos parte del deporte paralímpico como una opción de vida, como la forma que tenemos muchas personas con discapacidad de aportarle a la sociedad una mejor manera de ver la vida, de progresar y salir adelante.

He venido vinculada al sistema paralimpico como paraatleta hace aproximadamente 12 años, representando inicialmente a la delegación de Antioquía, en los últimos 7 años a la delegación del Valle y desde los juegos parapanamericanos de Toronto en el 2015 hasta la actualidad a la selección Colombia de Paraaletismo de Campo. A la vez soñando y creyendo que puedo volverme una gran dirigente deportiva en un futuro no muy lejano, mientras aprendo desde mi rol como paraatleta y como actual representante de los mismos ante el Comité Paralímpico Colombiano.

Quiero seguir en esta posición ya que siento que puedo seguir aportando al fortalecimiento de nuestro sistema, buscando siempre el bienestar de todos los paraatletas que hacen parte de este maravilloso equipo, sé que puedo poner a la disposición de todos los Colombianos mi entereza, mi pasión por el paralimpismo y las ganas de construir país. Estoy segura que de la mano de todos los activistas de este sistema podemos hacer grandes cosas como hasta ahora.

Tengo las ganas, el conocimiento, las herramientas, el interés, la experiencia suficiente para seguir sumando y apostar por un mejor sistema paralímpico para todos, donde tengamos claros nuestros deberes, pero sobretodo donde se garantice la materialización de nuestros derechos como personas en condición de discapacidad.